



29 juillet 2026

Objet : Changement de nom de Ralik, une division d'Imperial Dade Canada Inc. à compter du 1er août 2026

Cher client,

Nous avons le plaisir de vous informer qu'à compter du **1er août 2026**, **Ralik, une division d'Imperial Dade Canada Inc.**, deviendra **Ralik, une division d'Imperial Brady Canada Inc.**

Ce nouveau nom reflète l'évolution continue de notre entreprise ainsi que notre engagement à bâtir une organisation toujours plus forte au service de nos clients, partenaires et employés. Bien que notre nom change, notre équipe, nos relations d'affaires et notre engagement envers vous demeurent les mêmes.

Afin de faciliter cette transition, nous vous invitons à prendre connaissance des renseignements suivants :

Bons de commande

À compter du **1er août 2026**, veuillez mettre à jour le nom du fournisseur figurant sur tous les bons de commande destinés à notre entreprise afin qu'il soit inscrit comme suit :
Ralik, une division d'Imperial Brady Canada Inc.

Paielements

Veuillez libeller tous les chèques émis à compter du **1er août 2026** à l'ordre de :

Ralik, une division d'Imperial Brady Canada Inc.

Nos institutions financières mettront à jour le nom associé à nos comptes dans les jours suivant le changement. Les paiements émis au nom de **Ralik, une division d'Imperial Dade Canada Inc.** continueront toutefois d'être acceptés pendant une période transitoire.

Notre adresse de paiement et nos coordonnées bancaires demeurent inchangées.

Renseignements bancaires

Seul le nom associé à nos comptes bancaires sera modifié. Toutes les autres informations bancaires restent les mêmes.

Numéros d'inscription aux fins des taxes de vente

Nos numéros d'inscription aux fins des taxes de vente demeurent inchangés. Aucune intervention n'est requise de votre part.

Contrats

Tous les contrats actuellement en vigueur demeurent valides et ne seront aucunement touchés par ce changement de nom.

Soyez assurés que Ralik, une division d'Imperial Brady Canada Inc. poursuivra ses activités sans interruption. Votre représentant des ventes et vos personnes-ressources habituelles demeurent les mêmes.

Nous vous remercions de votre confiance et sommes heureux de continuer à vous servir sous notre nouvelle identité.

Pour toute question concernant ce changement, veuillez communiquer avec votre représentant des ventes.

Cordialement,

L'équipe de Ralik,
Une division d'Imperial Brady Canada Inc.



July 29, 2026

Subject: Name Change of Ralik, a Division of Imperial Dade Canada Inc., Effective August 1st, 2026

Dear Valued Customer,

We are pleased to inform you that, effective **August 1, 2026**, **Ralik, a Division of Imperial Dade Canada Inc.**, will become **Ralik, a Division of Imperial Brady Canada Inc.**

This new name reflects the continued evolution of our organization and our commitment to building an even stronger company in service of our customers, partners, and employees. While our name is changing, our team, business relationships, and commitment to serving you remain the same.

To help ensure a smooth transition, please take note of the following information:

Purchase Orders

Effective August 1, 2026, please update the supplier name appearing on all purchase orders issued to our company so that it is reflected as follows:

Ralik, a Division of Imperial Brady Canada Inc.

Payments

Please make all checks issued on or after **August 1, 2026**, payable to:

Ralik, a Division of Imperial Brady Canada Inc.

Our financial institutions will update the name associated with our accounts in the days following the change. However, payments made payable to **Ralik, a Division of Imperial Dade Canada Inc.** will continue to be accepted for a transitional period.

Our remittance address and banking information will remain unchanged.

Banking Information

Only the name associated with our bank accounts will change. All other banking details will remain the same.

Sales Tax Registration Numbers

Our sales tax registration numbers will remain unchanged. No action is required on your part.

Contracts

All existing contracts will remain valid and will not be affected in any way by this name change.

Please be assured that **Ralik, a Division of Imperial Brady Canada Inc.**, will continue to operate without interruption. Your sales representative and regular points of contact will remain unchanged.

We appreciate your continued trust and look forward to serving you under our new name.

Should you have any questions regarding this change, please contact your sales representative.

Kind regards,

**The Ralik Team,
a Division of Imperial Brady Canada Inc.**